

## ABSTRAK

Pajak merupakan salah satu sumber penerimaan terbesar Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN). Setiap tahun diharapkan pencapaiannya sesuai dengan target yang telah ditetapkan oleh pemerintah. Disisi lain bagi Wajib Pajak, pajak merupakan beban yang harus dikurangi karena mempengaruhi laba yang diperolehnya. Penghindaran pajak yang dilakukan oleh Wajib Pajak disebut dengan agresivitas pajak, dimana Wajib Pajak akan berusaha meminimalkan beban pajak agar dapat meningkatkan keuntungannya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh secara simultan dan parsial antara agresivitas pajak sebagai variabel dependen dengan kompensasi eksekutif, direktur independen dan kualitas audit sebagai variabel independen dengan variabel kontrol *leverage* yang diprosikan dengan *debt to asset ratio (DAR)*.

Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian kuantitatif dengan tujuan deskriptif verifikatif dan memiliki tipe kausalitas. Unit analisis yang digunakan adalah perusahaan pertambangan yang konsisten *listed* di BEI, konsisten menerbitkan laporan keuangan dan tidak mengalami kerugian selama periode penelitian yaitu 2011-2017. Berdasarkan kriteria tersebut diperoleh 8 sampel perusahaan dengan periode penelitian selama 7 tahun, sehingga diperoleh 56 sampel penelitian. Metode analisis data menggunakan analisis statistik deskriptif dan analisis regresi data panel yang dibantu dengan *software Microsoft Excel 2016* dan *E-Views 10 Student Version*.

Dari hasil analisis statistik deskriptif dan regresi data panel disimpulkan bahwa kompensasi eksekutif, direktur independen dan kualitas audit berpengaruh secara simultan terhadap agresivitas pajak. Secara parsial, kompensasi eksekutif tidak berpengaruh terhadap agresivitas pajak, direktur independen tidak berpengaruh terhadap agresivitas pajak dan kualitas audit berpengaruh signifikan dengan arah negatif terhadap agresivitas pajak.

Berdasarkan hasil penelitian ini, maka kepada wajib pajak disarankan untuk memperhatikan faktor kualitas audit dalam pengambilan keputusan mengenai perpajakan. Bagi peneliti selanjutnya, dapat menjadikan penelitian ini sebagai referensi dalam melakukan penelitian selanjutnya dengan penambahan tahun penelitian dan variabel lainnya seperti struktur kepemilikan perusahaan.

Kata Kunci: Agresivitas Pajak, Kompensasi Eksekutif, Direktur Independen, Kualitas Audit, *Leverage*.